



## RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

*Sesión jueves 30 de noviembre del 2023*

---

**Edil del Partido Nacional, Leidy Sánchez:** presentó un anteproyecto para declarar de Interés Departamental, el evento <<Ensancha 2024>> durante los días que se desarrolle el mismo, por su impacto social, turístico, educativo y cultural en la comunidad. A su vez recordó que el pasado 16 de noviembre el Pastorado Familiar de la Iglesia *‘Asamblea de Dios’* de Tacuarembó, cumplió sus 27 años.

**Edil del Frente Amplio, Justino Sánchez:** informó que el 10 de noviembre fue un día muy triste para los frenteamplistas, ya que sufrimos la pérdida de un gran líder dentro del Frente Amplio, el cual lógicamente que nos dejó muchas enseñanzas, sobre todo al sector al cual pertenezco. En este momento voy a referir un humilde homenaje, al compañero Danilo Astori, presidente de *Asamblea Uruguay*, figura relevante de la política uruguaya de las últimas décadas.

**Edil del Partido Nacional, Nubia López:** destacó que el miércoles 22 de noviembre, se realizó en la biblioteca de la Facultad de Medicina de la Universidad de la República en Montevideo, la presentación del libro *‘Ciro Ferreira, un aliado de la vida’*, del periodista y escritor Mauricio Cavallo, trabajo que refleja la trayectoria del facultativo de nuestra ciudad, abarcando desde su infancia y adolescencia hasta sus tiempos como estudiante de la carrera de Medicina en Montevideo.

**Suplente de Edil del Frente Amplio, Karina Pérez:** leyó el Artículo 19 de la Declaración Universal de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas, de 1948, establece: *‘Todo individuo tiene derecho a la libertad de opinión y de expresión; este derecho incluye el de no ser molestado a causa de sus opiniones, el de investigar y recibir informaciones y opiniones, y el difundirlas sin limitación de fronteras, por cualquier medio de expresión’*, criticando la entrevista al narcotraficante Sebastián Maset, realizada en el programa “Santo y Señá”, que días atrás difundió una entrevista al prófugo de la Justicia.

**Edil del Partido Nacional, Edgardo Gutiérrez:** se refirió a un evento que sucedió el 15 de noviembre pasado en la Escuela N° 20 de Arbolito, institución que con orgullo

vi nacer y puse mi granito de arena, y después de treinta años lleva el nombre de Dionisia Terza de Machuca, una maestra rural, directora, que dejó la vida en esa Escuela y después de cincuenta años los alumnos, los vecinos de la zona, se acordaron de ella.

**Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Alejandra Paiz:** recordó que desde el año 2005, la Organización de las Naciones Unidas, invita a sus Estados miembros, a conmemorar el *'Día Mundial en Recuerdo a las Víctimas de Siniestros de Tránsito'*, cada tercer domingo del mes de noviembre. En ese marco, sostuvo con énfasis en la ciudad de Tacuarembó, la siniestralidad ha venido en aumento.